

# El rector de la UJI avala el proyecto de Alcón y resalta su experiencia - Mediterráneo - 31/01/2018

POR AHORA ES LA ÚNICA CANDIDATURA, PERO EL PROCESO DE ELECCIONES NO ESTÁ ABIERTO

## El rector de la UJI avala el proyecto de Alcón y resalta su experiencia

► Climent recalca el carácter participativo del programa de la aspirante a sustituirle

► La candidata «tiene el reconocimiento del ámbito académico y de la sociedad»

ESTEFANIA MOLINER  
emoliner@egmediterraneo.com  
CASTELLÓN

El rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, avaló ayer el proyecto de la catedrática de Lengua Inglesa Eva Alcón en la carrera al rectorado, resaltando la experiencia de la candidata y el carácter «participativo» del programa presentado por la que, hasta el momento, es la única aspirante a presentarse a las elecciones, después de que el otro candidato que se postuló para sustituir a Climent, el catedrático de Ética y columnista de *Mediterráneo*, Domingo García Marzá, anunciara esta semana que finalmente no presentará su proyecto, con el objetivo de centrarse en su reconocida labor investigadora.

«Alcón es una catedrática de la universidad, con mucha experiencia en varios ámbitos. Toda la comunidad universitaria se lo reconoce». «Estuvo nueve años de vicerrectora con Francisco Toledo y eso demuestra su valía y capacidad de gestión», recaló Climent de la que podría ser su sucesora. «En su presentación demostró que tiene un proyecto participativo, y eso es muy importante», reconoció, al tiempo que alabó también su labor política, como



GABRIEL UTIEL

► Alcón, en la reunión para explicar su proyecto a la comunidad de la UJI.

diputada de les Corts, «donde realizó un trabajo muy reconocido, siempre vinculado al ámbito de la educación». «Eva Alcón tiene el reconocimiento de todo el ámbito académico y de la sociedad, y también voluntad e ilusión, que es lo que tiene que tener un rector de la UJI», manifestó.

Voluntad e ilusión que también resaltó de García Marzá, «pese a que ya ha hecho pública su voluntad de continuar con su labor académica», dijo Climent.

**PRUDENCIA** // De todos modos, el actual rector quiso mostrarse prudente y esperar a la convocatoria de elecciones, en mayo, donde ya se verá quien se presenta oficialmente. Preguntado sobre la posibilidad de otras candidaturas, dijo que «es un derecho de toda la comunidad universitaria que cumpla los requisitos». ≡

### Renovar el Consell Social, a la espera de informes jurídicos

►► La renovación del Consell Social de la UJI está pendiente todavía de unos informes jurídicos que se están elaborando a instancias de la propia universidad y que tienen como objetivo dictaminar de quien es la competencia de la renovación. El rector de la UJI, Vicent Climent, insistió ayer en que la universidad entiende que es labor del Consejo de Gobierno, pero lo deja en mano de estos informes que se elaboran por parte de personal de la UJI con la colaboración de despachos de abogados externos.

### CLIMENT INSISTE EN LA INFRAFINANCIACIÓN

## Marco: «Reivindicaré con la UJI una financiación justa»

E. M.  
CASTELLÓN

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, mostró ayer públicamente el apoyo del Ayuntamiento a la UJI «en todas sus reivindicaciones». «Como diputada en les Corts ya reivindicé el plan plurianual y ahora también será reivindicativa por una financiación justa, por honestidad y por justicia», manifestó Marco.

Lo hizo minutos antes que el rector de la UJI, Vicent Climent, a preguntas de este periódico, insistiera en la infra-

financiación de la universidad y en las limitaciones que supone, como el hecho de no poder ofertar el título de Ciencias del Deporte. «Existe la voluntad de la Conselleria de estudiar cómo se tiene que hacer la financiación. Hay voluntad de avanzar. Sé que no es fácil, pero es objetivo que estamos infrafinanciados». Además, recordó que se convocarán reuniones con todas las universidades públicas para abordar sus necesidades. «La UJI necesita hacer viable la consolidación de todos sus estudios, y en particular los de salud», explicó Climent. ≡